

Fecha 21.03.2014	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------

SCT espera la próxima semana ley secundaria en telecomunicaciones

Carla Martínez

carla.martinez@eluniversal.com.mx

Ignacio Peralta, **subsecretario de Comunicaciones** de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), dijo que hay una alta posibilidad de que el Ejecutivo envíe la propuesta de ley secundaria en telecomunicaciones y radiodifusión al Legislativo.

“Ciertamente, lo aclaro, el documento no ha sido enviado aún por el señor Presidente como iniciativa. No tengo la fecha definida, pero por

el avance que se tiene en el documento estimo que deberá ser ya muy próximamente, en los siguientes días. Podríamos pensar que la próxima semana, hay una alta posibilidad”, dijo durante la 34 Convención Nacional Anual de Canieti.

Respecto a los supuestos borradores de la ley secundaria que circulan, comentó que no es sano ni conveniente discutir o analizar con base en estos documentos.

Al respecto, el presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Gabriel Contreras, coin-

ció que es ocioso discutir sobre proyectos que se han filtrado.

“La razón por la cual no se ha presentado, seguramente es porque se está trabajando. Tenemos que esperar a que se presente”, manifestó el comisionado.

Por su parte, Víctor Gutiérrez, presidente de la Canieti, manifestó que para el cierre de 2014 se espera un crecimiento de la industria de la electrónica de 2.7%, para la de telecomunicaciones 4.8% y en el rubro de la de Tecnologías de la Información, de 6.3%.

